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■“男篮提前裁三将”后续

新疆副总：邓华德公报私仇
辽宁俱乐部发表官方声明称，国家队裁员非常草率很欠考虑

■ 内幕

邓华德曾骂韩德君是猪
两人为此争吵，韩德君险些离队

新京报讯 （记者田欣欣）
虽然篮协和国家队内部人
士不愿意过多谈及国家队
内部问题，但经过本报记者
多方了解，邓华德与一些球
员的确在本期国家队集训
中交恶。万小龙称，“平时
邓华德都是以激励球员为
主，这个大家从各种媒体报
道上都知道，但这次泼冷
水，我觉得有点反常。”

万小龙口中的“泼冷
水”指的是邓华德多次向西
热力江表达“你不适合打篮
球”的语言。据本报记者了
解，这样的话邓华德不仅仅
是对西热力江一人说过。
在国家队结束三亚的一周
拉练返回北京后，一次训练

课上，邓华德与辽宁队球员
韩德君发生了激烈冲突。
在这堂训练课上，邓华德认
为韩德君太胖了，应该快点
减掉身上的肥肉，并用“猪”
来形容他。这刺激了韩德
君，在他看来，强壮身体才
是自己立足 CBA 的根本，
而且胖而不笨的他也是辽
宁队最为看重的。另外，韩
德君在邓华德的要求下，已
经尽量减轻体重，一个月
内他少了整整8公斤。

因为此事，两人争吵得
很厉害，事件也险些升级。
后来，篮协方面找到辽宁俱
乐部，希望将韩德君带回俱
乐部。而在辽宁俱乐部高
层到北京与篮协协商之后，

韩德君最终留队。
“邓华德对球员提出了

一些比较苛刻的要求，队员
稍微解释了一下，他就当着
全队的面对其破口大骂。”
一名知情人士称，国家队的
确有几名球员产生了回到
俱乐部的想法，即使伦敦奥
运会打不上，他们也愿意通
过努力等待下一次机会。
而作为国青队的昔日主帅，
现任辽宁队主教练吴庆龙
也表示，邓华德的裁员有
些不合理，“现在一场热身
赛还没打就裁员了，就叫
队员走了。我觉得作为主
教练这么做是不负责任的，
这会给球员造成很大的心
理影响。”

■ 回应

篮协发言人：裁员决定公正
男篮领队表示国家队目前的训练一切正常

新京报讯 （记者田欣欣）
接连两日，新疆和辽宁两家
俱乐部向国家队主帅发难，
但作为主管中国男女篮业
务工作的篮管中心副主任
胡加时目前正在美国，昨日
接受本报记者电话采访时，
他表示正在跟随女篮热身，

“因为我不在国内，很多事
情还不是太了解，具体的你
应该问一下国管部。”

记者多次拨打国管部

的电话，始终处于忙音状
态。作为中国篮协的新闻
发言人，许岚在接受本报
记者采访时称，“这些事情
国家队的领队张雄应该很
清楚，你可以询问他一下，
但作为我个人来讲，我认
为国家队的这次裁员是经
过认真、慎重、谨慎研究过
后作出的决定，应该是公
正的，国家队裁员也应该
是按照他们的用人标准来

进行的。”
作为邓华德执教期间

的中国男篮领队，张雄也不
愿意多说，在他看来，俱乐
部的事情篮管中心方面更
有发言权，不过对于网络的
传闻，他称并不可信，并表
示国家队目前的训练一切
正常，“现在国家队正处于
伦敦奥运会的备战阶段，队
员们表现非常积极，都想为
国家出把力。”

羽球名将董炯被诉欠款百万不还
董炯称这笔钱对方当初是入股，撤资时曾口头协议2013年还钱

新京报讯 （记者田欣欣）
中国男篮此前的一次裁
员，引起了两家俱乐部的
强烈抗议，他们质疑邓华
德的决定。新疆俱乐部更
是认为，西热力江被裁完
全是在公报私仇。

男 篮 公 布 裁 员 名 单
后，新疆俱乐部副总经理
万小龙发了一条微博：“和
小西通了电话，知道了这
35 天的集训是怎么过来
的，忍着伤痛最早到、最后
走，稍有失误会被当着全
队面无情训斥，甚至讥讽
小西不该打篮球，和亚锦
赛对他的夸赞形成了反
差。如此大的对比，说明
了邓华德是真正的小肚鸡
肠、公报私仇！你可以找
一万个理由裁掉他，这是
你的权利，但不要扼杀视
篮球为生命的球员！”

就在昨日，辽宁俱乐
部也发出官方声明，矛头
同样指向邓华德，“其实集
训裁员很正常，并不是说
我们的队员就不能被裁，
但是最起码在选拔的手段
上和裁员的理由上应该做
到让人信服。可是我们的
队员在一场热身赛没打的情
况下，就突然被裁掉，这种做
法非常草率很欠考虑。”

作为当事人之一，李
晓旭表示先要参加队友张
庆鹏的婚礼，然后回辽宁
队报到。对于这次裁员，
他称自己不想怨天尤人，

“感谢老天在我年轻的时
候给了我这么多的财富。
我有很多的不足，需要改
进，这个夏天还等着我来
改变。”对于这样的言论，
邓华德回应称，“李晓旭没
有怨天尤人，而是很客观
地看待自己目前的状态，
值得表扬。他是个好人，
也是个好队员。”

董炯 前羽毛球世界冠军，1994年获得北京羽毛球
亚洲杯男单冠军，1996年亚特兰大奥运会获得男单亚军，同
年羽毛球世界杯获得男单冠军，2001年退役。

■ 人物介绍

新京报讯 （记者孙海光）
退役多年的羽毛球名将董炯
本周突然成了被告。山西人
杨雪梅称，因为托董炯帮两
个孩子办理北京户口，她曾
借给董炯 100 万元。事情无
进展后，杨雪梅索要借款未
果，遂将董炯告上法庭。

昨晚接受本报记者采访
时，董炯介绍了与杨雪梅的
合作关系，“她在山西运城做
我的羽毛球品牌代理，我也
去山西参加过她们的推广活
动。”董炯称杨雪梅在 2011
年 3月至 10月间在董炯羽毛
球俱乐部工作，“她当时来北
京主动要求投资，我劝过她
应该先了解一下情况，商业

投资别太轻视，结果她第二
天就把钱打到我账上了。”

不过董炯也承认当时有
个小疏忽，“我没有给她及时
办理转股手续。”昨晚，记者
致电杨雪梅，她称正在开会，
婉拒了采访。据《法制晚报》
报道，杨雪梅在董炯未能给其
两个孩子办理北京户口后，
便提出撤资。“她走时提出撤
资，那时公司账上没有 100
万，我就跟她口头协议，让我
把球馆再经营一年，2013年一
定还她钱。”董炯说。

董炯称周三下午突然接
到法院的通知，他也不知道
杨雪梅为什么这么做，“我会
平静地等待法院判决。”

新京报讯 （记者孙海光）
杨雪梅接受《法制晚报》采
访时称，以为董炯能为两个
孩子办理北京户口，才带着
孩子来北京在董炯羽毛球
俱乐部打工，并给董炯借款
100万元。

针对杨雪梅起诉书中
表示托董炯为其两个孩子
办理北京户口一事，董炯也
给出回应，“她确实跟她的
老乡提过这事情，也跟我提
过，但没有实际操作。”

董炯称杨雪梅并非在
自己俱乐部打工，她的职
务是执行董事，每月还领
薪水。

据董炯介绍，去年 10
月，杨雪梅跟他表示在北京
生活压力很大，不能买车也
不能买房，考虑回山西。离
开前，杨雪梅多次向董炯索
要 100 万借款，董炯称双方
有过口头协议，借款会在
2013 年还上，杨也是同意
了的。

■ 说法

董炯：她提过办户口这事

一场比赛未打，邓华德就让三名球员离开了国家队，这
一决定激怒了新疆和辽宁两家俱乐部，他们强烈质疑了邓华
德的决定。 资料图片/Osports

董炯在1996年奥运会上。 资料图片/Osports


